

contact Soleure a été créé en 2010 dans le but de pouvoir discuter lors de réunions régulières de questions intéressantes à la fois le Synode d'arrondissement de Soleure et l'Eglise réformée du canton de Berne.

Le 25 novembre 2013, Roland Stach a participé pour la première fois à l'une de ces réunions, à l'époque en tant que représentant de la Société pastorale du Synode d'arrondissement de Soleure. Le 12 décembre 2017, il a été élu au Conseil synodal. Ce n'était que la deuxième personnalité soleuroise à en faire partie après Doris Feldges. Dans le cadre de cette fonction, il a présidé ensuite le groupe de contact jusqu'à sa démission en été 2022. Par ses connaissances approfondies et son approche calme et réfléchie, il a fait du Groupe de contact Soleure une plateforme centrale pour le traitement de questions et de demandes soleuroises. La conseillère synodale Renate Grunder lui a succédé au sein de cet organe. Depuis la réunion du 9 mai 2022, Sabine Anderegg y siège également en remplacement d'Ernst Zürcher, décédé à fin 2020. Sabine Anderegg est notam-

ment présidente du conseil de la paroisse d'Aetingen-Mühledorf et membre de la commission de l'aumônerie de prison du canton de Soleure.

L'échange d'informations occupe une place importante dans les réunions du groupe de contact. Les participantes et participants examinent des suggestions et des possibilités de soutien et cherchent activement des synergies entre les deux institutions ecclésiastiques. Par exemple, durant l'année sous revue, le groupe a beaucoup discuté de communication et de possibilités de mettre en exergue les services rendus à la société par l'Eglise.

■ *Roland Stach, présidence*
(jusqu'en août)

Renate Grunder, présidence
(à partir de septembre)

Andreas Mosimann,
administration

Judith Pörksen Roder

Ruedi Köhli

Sabine Anderegg

(à partir d'avril)

Markus Müller

Dorothea Neubert ■

Jouer ensemble permet de se détendre au milieu de l'agitation de la foire.

